

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, de fixer le salaire du Dr J. E. Laberge à \$3,500 par année, et de le nommer Assistant-Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, et de faire rapport au Conseil, recommandant de voter le crédit nécessaire pour l'augmentation de son salaire.

45.—(19224) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, déclarant qu'il ne peut être fait droit maintenant à la demande de la l'Association des Maîtres-Plombiers, recommandant la nomination de M. P. A. Connolly à la position d'ingénieur-sanitaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

46.—(19846) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, déclarant qu'il ne peut recommander de faire droit à la demande de l'Inspecteur des Aliments, M. P. E. Grenier, d'augmenter de \$300 le crédit qu'il touche, afin de pourvoir à l'entretien de son automobile.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

47.—(17565) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant le plan et l'estimé du coût des voies ferrées à construire, avec raccordements nécessaires, au système de la compagnie des tramways dans les cours des divisions Nord, Ouest et Est, au montant de \$24,200, réparti comme suit: pour la division Nord, \$4,000, pour la division Est, \$6,500, pour la division Ouest, \$13,600.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote des crédits ci-dessus.

48.—(19886) Soumise une requête de l'Association des Médecins Inspecteurs des Ecoles de la Ville de Montréal, demandant une audience afin d'exposer la situation des médecins à l'emploi de la Ville de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer les requérants d'avoir à s'entendre avec le chef du département, qui devra faire rapport au Bureau.

49.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 11 mai 1914, concernant le vote d'un crédit de \$958,973.08, pour la construction de trottoirs permanents dans différentes rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour fournir au Bureau les renseignements demandés par ladite résolution.

50.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 11 mai 1914, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de demander à la Compagnie des Tramways de faire arrêter ses voitures au coin des rues Joliette et Ontario.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ladite requête à la Compagnie des Tramways, avec prière d'y faire droit.

51.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 11 mai 1914 (question de l'échevin Blumenthal), à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'informer le Conseil s'il a étudié l'opportunité d'utiliser les déchets dans un but commercial.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Incinération pour rapport.

52.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 11 mai, à l'effet de retourner au Bureau des

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report, to fix the salary of Dr. J. E. Laberge to \$3,500, and to appoint him Asst.-Medical Health Officer, and to report to Council, recommending that the amount required to pay his increase of salary be voted.

45.—(19224) Submitted a report from the Medical Health Officer, stating that he cannot concur in the request of the Association of Master-Plumbers, recommending the appointment of P. A. Connolly to the position of Sanitary Engineer.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

46.—(19224) Submitted a report from the Medical Health Officer, stating that he cannot recommend the granting of the request of the Food Inspector, Mr. P. E. Grenier, to increase by \$300 the appropriation paid to him for the maintenance of his automobile.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

47.—(17565) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the plan and estimate of the cost of tracks to be laid in order to connect the tramway company's system with the north, west and east divisions, said estimate amounting to \$24,200, apportioned as follows: for the north division, \$4,000; for the east division, \$6,500; for the west division, \$13,600.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above appropriations be voted.

48.—(19886) Submitted a petition from the Association of the Medical School Inspectors of the City of Montreal, asking for an interview in order to show in what situation physicians employed by the City of Montreal are placed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the petitioners be informed to confer with the Chief of the Department, who will report to the Board.

49.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 11th May 1914, anent the vote of an appropriation of \$958,973.08 for the laying of permanent sidewalks in different streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer with instructions to furnish the information sought for by said resolution.

50.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 11th May 1914, whereby the Board of Commissioners are requested to ask the Montreal Tramways Company to have their cars stop at the corner of Ontario and Joliette streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said request be transmitted to the Tramways Company with recommendation to grant the same.

51.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 18th May 1914 (question put by Ald. Blumenthal), requesting the Board of Commissioners to inform the Council if they have considered the advisability of utilizing garbage for commercial purposes.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Incineration Department for a report.

52.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 11th May, referring back